
Universitäts- und Hansestadt Greifswald     10.03.2009 
OTV Wieck-Ladebow 
 

 
 

P r o t o k o l l  
 

der Sitzung der Ortsteilvertretung Wieck-Ladebow am   
10. März 2009 im Versammlungsraum in Ladebow  

 
 
 
Öffentlicher Teil  
 
Beginn:  19:00 Uhr  
Ende:      20:30 Uhr 
 
 
 
 
 
Anwesenheit 
 
Frau  Förste  
Herr  Heiden  
Herr Dr. Heymel  
Frau  Kliefoth  
Frau  Köppe  
 
Herr  Lieschefsky  
Herr  Schumacher  
Herr  Steigel  

 
 
Entschuldigt 
 
Herr  Kuniß  
 
 

 
 
Gäste 
 
Herr Mikkat, STAUN Ückermünde 
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Tagesordnung:  
 
 1. Sitzungseröffnung 

 
 
 

 2. Abstimmung der Tagesordnung 
 

 
 

 3. Fragen, Vorschläge und Anregungen der 
Einwohner 
 

 
 
 

 4. Beschlusskontrolle 
 

 
 

 5. Diskussion von Beschlussvorlagen 
 

 
 

 5.1. Segelsportzentrum Süd - Grundsatzbeschluss 
Dez.  II,  Amt 60 

04/1052 
 
 

 6. Informationen des Vorsitzenden 
 

 
 

 7. Sonstiges 
 

 
 

 7.1. Stand zum Hafen Ladebow 
 

 
 

 8. Bestätigung des Protokolls vom 20.01.09 
 

 
 

 9. Schluss der Sitzung 
 

 
 

 
 
 
Zu TOP: 1. Sitzungseröffnung 

 
 Die Sitzung wurde durch den Vorsitzenden der OTV eröffnet. 

 
  
Zu TOP: 2. Abstimmung der Tagesordnung 

 
 Die Tagesordnung wurde einstimmig bestätigt. 

 
  
Zu TOP: 3. Fragen, Vorschläge und Anregungen der Einwohner 

 
 -Baumschnitt an der Ladebower Chaussee 

Die Bäume und Sträucher wurden unqualifiziert beschnitten. Der 
Windschutz ist nicht mehr gegeben. Der Müll wurde nicht beräumt. 
Die verbleibenden Reste stehen so weit aus der Erde, dass sie eine 
Unfallgefahr darstellen (bei Sturz der Passanten, Skater und Radfahrer) 
 
-Fußweg entlang am Strandbad Eldena 
Weg muß freigeschnitten und der Bereich von Müll beräumt werden. 
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-Hundetoilette für Wieck 
Wieck wird durch Hundehaufen sehr verunreinigt. 
Die Stadtverwaltung wird gebeten, zu prüfen, ob es möglich ist, 
Hundetoiletten in Wieck aufzustellen. 
 
-Zunehmender Verkehr durch Falschfahrer in Wieck 
Viele Auswärtige werden durch das Navigationssystem immer noch 
über die Wiecker Brücke nach Wieck und Ladebow geführt. Wie kann 
man das abstellen? 
 
Der Wegweiser (Stralsunder Strasse) von Norden in Richtung Stadt 
zeigt für Linksabbieger den Parkplatz Ladebower Chaussee mit dem 
Zusatz „Zentrum“ an. Ortsfremde Fahrer fahren dann oft bis nach 
Wieck. 
Die Beschilderung sollte eindeutiger auf den Parkplatz hinweisen. 
Die Stadt sollte ab und zu Kontrollen des ruhenden und fließenden 
Verkehrs in Wieck durchführen lassen. 
 

  
Zu TOP: 4. Beschlusskontrolle 

 
  

entfällt 
  
Zu TOP: 5. Diskussion von Beschlussvorlagen 

 
  

 
  
Zu TOP: 
5.1. 

Segelsportzentrum Süd - Grundsatzbeschluss 
 

  
Die Beschlussvorlage wird durch die Stadt zurückgezogen. Die 
Zurücknahme ist für die Mitglieder der OTV unverständlich.  Die OTV 
fordert eine Stellungnahme. 
Am Standort Südmole (ehem. Badeanstalt) sollte ein Zentrum fürs 
Kinder- und Jugendsegeln und Jollensegeln etabliert werden. Dieses 
Vorhaben unterstützen die Mitglieder der OTV. 

  
Zu TOP: 6. Informationen des Vorsitzenden 

 
  

 
  
Zu TOP: 7. Sonstiges 

 
 Stand Sperrwerkbau 

 
Herr Mikkat vom StAUN Ueckermünde informierte über den 
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Arbeitsstand  des Sperrwerkbaus. Anfang März 09 wurde der geplante 
Sperrwerksbau in Luxemburg europaweit angekündigt. Die europaweite  
Ausschreibung erfolgt im Herbst 2009. Im I.Quartal 2010 werden die 
Aufträge zum Bau des Sperrwerkes vergeben. Geplant ist  der 
Baubeginn des Sperrwerkes im III.Quartal 2010.  
Die Zufahrt zur Baustelle erfolgt vom Hafen Ladebow am Deich 
(seeseitig) entlang und nicht durch den Ort. 
Der Deichbau in Eldena wird voraussichtlich im Frühjahr 2009 
fertiggestellt. Evtl. anfallende Restarbeiten werden im Herbst 
weitergeführt. Im Sommer kann der Badebetrieb stattfinden. 
Baubeginn für den Deichbau in Ladebow wird voraussichtlich Ende 
2009/Anfang 2010 sein. Der Deich in Wieck wird erst nach dem Bau 
des Sperrwerkes gebaut. 
Ein Termin für eine Einwohnerversammlung zum Bauvorhaben 
„Sperrwerk“ wird mit dem StAUN Ende 2009 abgestimmt. 
 

  
Zu TOP: 
7.1. 

Stand zum Hafen Ladebow 
 

 Gründung der Arbeitsgruppe „Hafen Ladebow“ 
Herr Horn ist Vorsitzender der AG 
Herr Arrenskrieger lässt alle Bürgerschaftsbeschlüsse, die zur 
Umwidmung notwendig sind, raussuchen. 
Unterlagen werden für die Umwidmung erarbeitet. 
Herr Hoppe hält Vortrag über Häfen und Marinas 
Nächstes Treffen der AG ist 17.03.09 
 

  
Zu TOP: 8. Bestätigung des Protokolls vom 20.01.09 

 
 Das Protokoll wurde einstimmig bestätigt. 

 
  
Zu TOP: 9. Schluss der Sitzung 

 
 Ende der Sitzung um 20:30 Uhr. 

 
  

 
 

 
 
Bernd Lieschefsky  
Vorsitzender der OTVr 
 
 


